



Se contó con una inversión de \$49 millones

## Inauguran en Lota centro para niños del espectro autista

Desde la Agrupación Amor sin Condición manifestaron que ahora se podrán descongestionar los recintos de salud y que son 50 las familias que atienden.

En Lota se inauguró un centro de atención para niños, niñas y adolescentes del espectro autista (TEA). Esto se logró a través de una alianza entre la municipalidad, el Servicio de Salud y la comunidad.

Para instalar el centro se habilitó una casa patrimonial de acuerdo a las necesidades de los pacientes. Se cuenta con espacios de entretenimiento y juego, además de terapia y consulta.

El alcalde de Lota, Jaime Vás-

quez, indicó que la obra requirió una inversión del Servicio de Salud Concepción que supera los \$49 millones y la obra fue ejecutada en un plazo que no superó los 2 meses, concretadas por trabajadores del área de mantención de la Dirección de Salud Municipal (DAS) de Lota, y siempre respetando el carácter patrimonial del inmueble.

La presidenta de la Agrupación Amor sin Condición, señaló que "estas salas permitirán desconges-



La comunidad participó de la inauguración.

### Atención

Desde la DAS lotina indicaron que podrán brindar una atención multidisciplinaria y, además, también se están trabajando en otras iniciativas para sumar.

tionar consultorios y al hospital de Lota que hoy están atendiendo a nuestros hijos e hijas. Nuestra agrupación, por ejemplo, reúne a 50 familias de Lota, algunas de ellas con más de un hijo con condición del espectro autista o neurodivergente que merecen la mejor atención. Necesitamos más frecuencia en las terapias".

La jefe del Comité TEA del Servicio de Salud Concepción, Catherine Labraña, explicó que el centro será administrado por DAS Lota que proveerá atención multidisciplinaria a unos 200 niños, niñas y adolescentes diagnosticados en esa comuna. "Estamos viendo otros proyectos. Nuestra intención es dialogar con dos comunas del territorio del Servicio de Salud Concepción, durante este año, para expandir la oferta y mejorar acceso a nuestros niños y niñas y adolescentes con condición del espectro autista", indicó.

Solo en Lota se han diagnosticado 400 niños, niñas y adolescentes con espectro autista.